Los Klitschko, y los Campeones Mundiales Usyk y Lomachenko lo dejan Todo por Ucrania



Los hermanos boxeadores Vitali (ex campeón peso pesado y y actual alcalde de Kiev) y Wladimir Klitschko.

(SELV/HNW).- El excampeón de boxeo de pesos pesados Vitali Klitschko dijo que tomaría las armas junto a su hermano y también miembro del Salón de la Fama, Wladimir Klitschko, para luchar en lo que calificó como una sangrienta" 'guerra tras la invasión rusa a su país, Ucrania.

Rusia lanzó su invasión por tierra, mar y aire el jueves tras la declaración de guerra del presidente Vladimir Putin. Se calcula que 100,000 personas han huido mientras las explosiones y los disparos sacudían algunas de las grandes ciudades. Se ha informado de la muerte de decenas de personas.

Vitali Klitschko, alcalde de la capital ucraniana, Kyiv, desde 2014, dijo que estaba dispuesto a luchar.

Enorme admiración en el mundo entero han despertado el desprendimiento y valor de los deportistas ucranianos, en especial los boxeadores, quienes han abandonado fama, fortuna y seguridad para sumarse a la defensa de su patria frente la no provocada invasión rusa.

Debido a la despro-



Vasyl Lomachenko, ex-campeón mundial ucraniano en el campo de batalla.

militar, lo más probable es que las fuerzas de Rusia prevalezcan y que estos héroes terminen por ofrendar la propia vida en la resistencia de

Ucrania. Aquello es muy serio si se considera que otras ofensivas, de un convoy de 40 millas de largo para tomar la capital ucraniana y ataca con "la madre de todas las bombas" destruyendo todo, hospitales, edificios de vivienda, antenas de transmisión



en foto tomada junto a sus compañeros de lucha.

Tyson Fury Pone Fecha para su Retiro del Boxeo

LONDRES-. El campeón del mundo del Consejo Mundial de Boxeo (CMB) de los pesados, el británico Tyson Fury, afirmó que se retirará tras su combate del 23 de abril contra su compatriota Dillian Whyte en Londres, en la defensa de su título, estimando que no tiene "nada más que demostrar"..

Todo el mundo soñaba, en caso de victoria contra Whyte, su aspirante oficial, con un combate de reunificación de los títulos contra el vencedor de la revancha entre su compatriota Anthony Joshua y el ucraniano Oleksander Usyk, que le había arrebatado sus cinturones AMB, FIB y OMB en septiembre

Pero al margen de un evento que se desarrolló el martes en Londres para presentar su combate del 23 de abril, Fury aseguró que estará "completamente retirado" tras

Las posibilidades de sobrevivir en esas circunstancias son muy bajas.

Los hermanos excampeones mundiales v ahora retirados Wladimir, quien tiene un penthouse en Hollywood, Florida, y Vitali Klitschko, alcalde de Kiev; el reinante campeón mundial de los pesos pesados Oleksandr Us yk y el ex triple campeón mundial Vasyl Lomachenko se encuentran en la línea de fue-

Usyk dejó en suspenso una revancha millonaria contra el británico Anthony Joshua, luego de despojarlo de tres coronas mundiales, para alistarse en el Batallón de Defensa Territorial. Ahí mismo también han sido asignados Wladimir Klitschko y Lomachenko.

El campeón mundial welter cubano Yordenis Ugas, quien se ha caracterizado por defender con extraordinaria va lentía la libertad del pueblo de Cuba, escribió un emotivo tuit: "Gracias a los atletas ucranianos por mostrar amor y patriotismo por su país y su gente. Esto entrará en la historia. El mundo libre está con ustedes. Condenamos la infame agresión de Rusia v al dictador (Putin) con nostalgia de grandeza. Gracias campeones".

Mientras, el hondureñoamericano Teófimo López también expresó su admiración por estos hombres que pasaron de los cuadriláteros a las trincheras.

"Una cosa es pelear por tu país; otra es defenderlo! Saludo a estos grandísimos campeones por su bravura y fuerza que tienen para con sus compatriotas y familias".

El padre de los Klitschko, llamado también Wladimir, fue mayor general de la



Después de enfrentar a Dillian Whyte, el campeón del mundo Tyson Fury colgará los guantes y pondra fin a su carrera en el Boxeo. En la foto de archivo, Tyson en su segunda victoria contra Deontay Wilder para retener el campeonato mundial de peso completo.

haberse enfrentado a Whyte.

Interrogado por sus ambiciones de unificación de los cinturones, el "Gipsy King" (Rey de los Gitanos), el apodo que ha recibido, contestó que es "doble campeón del mundo invicto, con 150 millones (de libras) en su cuenta del banco, sin tener que demostrar nada".

Hay que recordar, que la pelea entre Whyte y Fury fue "obligada" por el conse-jo Mundial del Boxeo, en la necesidad de presentar un defensa del título del campeón en Pesos Pesados.

Fury demostró estar cansado de pelear y busca tomarse unas merecidas vacaciones o mejor aún; un retiro digno de un campeón.

Victoria de Real Madrid contra la Real Sociedad

(HNW).- MADRID.-El Real Madrid afrontará su duelo fundamental de media semana ante el París Saint-Germain en la Liga de Campeones con el ánimo a tope, después de golear el sábado 4-1 a la Real Sociedad en La Liga española.

Mikel Oyarzabal abrió el marcador por el cuadro donostiarra de penal a los 10 minutos, tras una falta de Dani Carvajal sobre David

Pero llegó la reacción al final del primer tiempo cuando Eduardo Camavinga y Luka Modric lucieron la potencia de sus zurdas con disparos desde fuera del área a los 39 y 43 minutos, para concretar la volte-

En el complemento,

Wladimir tiene un

penthouse de 4,800 pies

cuadrados en Holly-

wood, Florida. Solía

entrenarse en el Lucky

Street Boxing Gym, al

frente a los Seminoles.

Su padre solía pasar ahí

los inviernos de Ucra-

nia, que son muy fuer-

tes, hasta que murió de

La enfermedad la

contrajo cuando le enco-

mendaron llevar las

operaciones de limpieza

y sellado del reactor

nuclear en había esta-

llado en Chernobyl en

En su trayectoria co-

mo boxeador, Wladimir

ganó alrededor de 250

millones de dólares y su

récord fue 64 victorias

(53 por KO) en 69 pele-

as, 29 de ellas por el

título mundial. En 2017

recibió la Orden de la

Libertad, la más alta

condecoración de Ucra-

En su página de Lin-

kedIn, Waldimir escri-

bió: "Esta no es la

Guerra de Ucrania, sino

cáncer el 2011.

1986.

nia.

Fuerzas Aéreas de la

Unión Soviética.

Karim Benzema llegó a 20 dianas, que lo confirman como líder goleador, al convertir un penal a los 75, después de que Vinícius Júnior fue derribado en el borde del área y desde el VAR se señaló la falta aden-

Marco Asensio siguió con el festín al mandar a las redes una diagonal de Carvajal a los 78, dos minutos después de haber ingresado en un cambio.

Con esta victoria, el conjunto merengue dio un golpe sobre la mesa al ampliar su ventaja en la cima al llegar a 63 puntos; ocho más que el Sevilla (55), que no pasó de la igualdad sin goles ante el Alavés el viernes, en su cotejo por la 27ma jornada.

El Barcelona y el Atlético de Madrid —4to y 5to con 45 unidades, respectivamente— disputarán este domingo sus duelos ante Elche y Betis con la misión de no perder más distancia

respecto del líder. Real Madrid afrontó este duelo con la mente puesta en el partido de vuelta de su serie de octavos de final de la Champions, el miércoles ante el PSG, serie en que los dirigidos por Carlo Ancelotti van abajo por 1-0. La goleada sabatina la consumaron ante 52,000 aficionados que no dejaron de apoyarlos.

El Real Madrid afrontó este duelo con la mente puesta en el partido de vuelta de su serie de octavos de final de la Champions.

la de Putin. Ya dejó claro que quiere destruir el estado de Ucrania y la soberanía de su gente. Misiles y tanques han seguido sus palabras. Nos ha causado muerte y destrucción. Sangre mezclada con lágrimas".

Advirtió que si las fuerzas rusas toman Kiev, el mundo deberá actuar.

Vitali también hizo historia en el boxeo con 45 triunfos (41 KOs) en 47 combates, con 15 victorias en peleas por el titulo mundial. En el 2004 recibió la Orden Héroe de Ucrania.

Ahora tiene el reto más grande de su vida y defiende con abnegación la ciudad que lide-

"Disparos y explosiones resuenan en varios vecindarios y los saboteadores ya entraron en Kiev", describió Vitali al corresponsal del programa Good Morning Britain. "El enemigo quiere poner la capital rodillas de destruirnos".

Por su parte, Lomachenko, dos veces campeón olímpico y considerado como uno de los grandes boxeadores del nuevo siglo, se preparaba para una pelea por el título de los lígeros contra el australiano George Kambosos, pero decidió viajar a Ucrania para estar con su familia. Entró por Bucarest luego de que no pudo hacerlo a través de su vuelo inicial vía Grecia debido a esta crisis. Y ahora esa vestido de combatiente.

Ninguno de ellos, al igual que millones de ucranianos, ha dudado en arriesgar la vida para defender su patria y convertirse en un ejemplo de lucha para todos los pueblos oprimidos por los tiranos. El arsenal gigantesco enviado por Putin no los hace temblar, todo lo contrario, han opuesto una resistencia que asombra al mundo. Y, desafiantes, se atreven a gritarle a los invasores: "Bienvenidos al infierno".



El campeón mundial Oleksandr Usyk, tercero desde la izquierda,